

第16回全国小学校英語教育実践研究大会山梨大会御参加御礼

去る2月7日（金）8日（土）の両日、山梨県内各地において開催いたしました第16回全国小学校英語教育実践研究大会山梨大会に多数の皆様にご出席いただきありがとうございました。

おかげさまで天候にも恵まれ、全国各地から延べ2,000名という大勢の皆様にご参集いただき無事大会を終えることができました。ここに改めまして御礼を申し上げます。

大会は、第1日目に県内6校において公開授業と事後研究会が、また第2日目には山梨学院大学において全大会、講演会、分科会が行われましたが、どの会場も、新学習指導要領全面実施直前ということもあり、大変熱気にあふれ、小学校英語教育への関心の高さ、よりよい教えを目指す意欲に満ちた素晴らしい大会となりました。この山梨大会が今後の皆様方にとりまして、有意義なものとなりますよう切に願うものであります。

こうして成功裏に大会を終えることができましたのも、ひとえに授業者や発表者の皆様、助言者の先生方など関係者の皆様はもちろん、御来賓の皆様をはじめ、お集まりいただいた全ての皆様のご支援ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

来年度は東京都での開催となります。次回東京大会のご盛会を心よりご祈念申し上げます御礼のご挨拶とさせていただきます。

令和2年2月吉日

第16回全国小学校英語教育実践研究大会
山梨大会実行委員長 松谷 ゆかり
(甲府市立里垣小学校 校長)